



Monaco Telecom devient le premier opérateur mobile à Malte

L'acquisition de Vodafone Malte finalisée le 31 mars

Monaco Telecom annonce avoir finalisé l'acquisition de Vodafone Malte au 31 mars 2020 à la valeur d'entreprise de 250M€, après avoir notamment reçu l'approbation de la Maltese Communication Authority le 17 mars. Monaco Telecom devient donc l'actionnaire unique de Vodafone Malte, leader sur le marché mobile avec 256 000 clients. La société conservera la marque Vodafone pendant une période transitoire.

Après l'acquisition de Epic à Chypre en 2018, premier opérateur alternatif sur l'île, cette acquisition vient compléter la stratégie de développement international de Monaco Telecom voulue par ses actionnaires, NJJ Holding et le Gouvernement de la Principauté de Monaco. Elle vise en effet à construire une présence régionale dans le bassin méditerranéen en s'appuyant sur le savoir-faire démontré de Monaco Telecom dans le domaine du mobile (avec notamment le lancement de la 5G sur tout le territoire de la Principauté en 2019), de l'internet et de la télévision et sur son expérience des marchés internationaux.

Martin Péronnet, Directeur Général de Monaco Telecom a déclaré : « *Nous sommes très heureux de conclure cette acquisition et d'avoir pu obtenir toutes les autorisations nécessaires à Malte. Nous sommes conscients de la responsabilité particulière des services de télécommunication dans la crise mondiale que nous vivons et avons pour ambition d'apporter tout notre savoir-faire de qualité et d'innovation au service des particuliers et des entreprises de Malte.* »

A propos de Monaco Telecom : Opérateur historique de la Principauté, Monaco Telecom propose aux résidents et entreprises monégasques, les services de téléphonie fixe et mobile, Internet et TV, ainsi qu'à l'international, les services de connectivité de données, d'hébergement et de cloud. Monaco Telecom est précurseur dans le déploiement des technologies de pointe : en juillet 2019, Monaco Telecom est le premier opérateur à lancer la 5G avec une couverture nationale, et fournit par ailleurs un accès internet Ultra Haut Débit jusqu'à 1 Gbit/s à tous les foyers. Monaco Telecom est également l'unique actionnaire d'Epic, premier opérateur alternatif à Chypre. Monaco Telecom est détenu par l'Etat Monégasque et la holding NJJ Capital, qui détient un portefeuille de sociétés de premier plan sur les marchés télécoms de Monaco, de Suisse, d'Irlande, de Chypre et, désormais, de Malte. L'homme d'affaires français Xavier Niel, qui contrôle NJJ Capital, possède également des participations majoritaires dans les services de télécommunications d'Iliad en France et en Italie.

www.monaco-telecom.mc

Contacts presse :

Virginie MATHIS - +377 99 66 67 92 / +377 377 00 154 – v.mathis@monaco-telecom.mc

Corinne Pirinoli – +377 (0)6 43 91 00 95 – c.pirinoli@monaco-telecom.mc

A propos de Vodafone Malte: Vodafone Malte est leader du marché des opérateurs de télécommunications à Malte, dans les domaines du mobile, de l'internet et des communications fixe. Son réseau mobile est continuellement certifié meilleur réseau par Umlaut.

www.vodafone.com.mt

Contacts presse - PR Strategist | Media Insiders

Ariadne Massa - +356 7979 5533 - amassa@mediainsiders.com.mt

Steve Mallia - +356 7943 0026 - smallia@mediainsiders.com.mt



Monaco Telecom becomes first mobile operator in Malta

Vodafone Malta's acquisition has been completed

Monaco Telecom is pleased to announce that the transaction regarding the acquisition of Vodafone Malta has been completed on March 31st at a company value of 250M€. Malta Communications Authority's regulatory approval for the deal had been received on March 17. Monaco Telecom is now the unique shareholder of the leading mobile operator in Malta with more than 256 000 customers. The company will continue to operate under the Vodafone brand for a transitional period.

This new move comes after the takeover of Epic in September 2018, the first alternative operator in Cyprus. Monaco Telecom is achieving the international development strategy decided by its two shareholders, NJJ Holding and the Principality of Monaco. Their objective is to leverage the strong innovation of know-how of Monaco Telecom (first operator to achieve nationwide coverage in 5G in July 2019) and its experience of international markets to build a solid presence in the Mediterranean area.

Monaco Telecom's CEO **Martin Péronnet** said: *"We are delighted to invest in Malta and believe our Group brings a unique blend of international experience, coupled with a deep understanding of telecom markets. We've conducted this acquisition with passion and dedication, and view it as key to our strategy. The current global crisis, which the world and Malta are facing, shows how critical telecommunication networks have become for every household and enterprise. We accept the responsibilities this scenario presents and remain focused to provide high quality connectivity to all in Malta."*

About Monaco Telecom: Monaco Telecom is the incumbent operator of the Principality of Monaco, delivering fixed, internet, TV, mobile services, as well as international data connectivity, housing and cloud services. Monaco Telecom has developed a strong technological approach to telecommunications: in July 2019, Monaco Telecom was the first operator to launch 5G with a nationwide coverage; and in fixed broadband, it provides 1Gbps access to all households. Monaco Telecom owns Epic, leading alternative operator in Cyprus and Vodafone Malta, the leading mobile operator in Malta. Monaco Telecom is owned by the Government of Monaco and by NJJ Holding, a European family of telecoms companies made up of leading operators in the markets of Monaco (Monaco telecom), Switzerland (Salt), Ireland (Eir), Cyprus (Epic) and, as of today, Malta. NJJ Holding is owned by French Entrepreneur Xavier Niel, who also controls Iliad-Free, a leading telecommunication player in France and Italy.

www.monaco-telecom.mc

Press contacts :

Virginie MATHIS - +377 99 66 67 92 / +377 377 00 154 – v.mathis@monaco-telecom.mc

Corinne Pirinoli – +377 (0)6 43 91 00 95 – c.pirinoli@monaco-telecom.mc

About Vodafone Malte: Vodafone Malta is Malta's leading telecoms and technology service provider, offering state-of-the-art mobile, fixed telecommunication and internet solutions for its customers. The company has built Vodafone Supernet, Malta's best mobile network certified by Umlaut.

www.vodafone.com.mt

Press contacts - PR Strategist | Media Insiders

Ariadne Massa - +356 7979 5533 - amassa@mediainsiders.com.mt

Steve Mallia - +356 7943 0026 - smallia@mediainsiders.com.mt
